

“Soñamos con vivir de la artesanía”: 15 artesanas de Cabildo se certificaron en artesanía avanzada en cuero

El martes recién pasado, 15 artesanas de la Agrupación de Artesanos La Esperanza de Cabildo se certificaron en el taller de Artesanía Avanzada en Cuero gracias a un proyecto que se ganaron con los fondos del 6% del Gobierno Regional de Valparaíso.

Este es el segundo taller de artesanía en cuero que se adjudican como agrupación, en donde han podido aprender a trabajar la materia prima y crear hermosas artesanías como carteras, billeteras y cinturones. Durante el mes y medio de clases que tuvieron, lograron perfeccionar su técnica y aprender a estampar y pintar en cuero para crear variados diseños.

Anuncio Patrocinado

Fueron todas mujeres cabildanas las artesanas que participaron de este taller, quienes quedaron muy felices con los resultados y el apoyo brindado por el municipio. “Es una buena opción que nos están dando para nosotros darnos a conocer, porque nosotros acá tenemos los locales, pero no llega mucha gente a comprar, entonces la idea es aprender cosas nuevas para poder innovar”, contó Julia Rojas Gálvez, tesorera de la agrupación,

La ceremonia de certificación se realizó en el Centro Comunitario Casa López, en donde estuvieron presentes funcionarios municipales del área de desarrollo productivo y cultura, además del alcalde, Víctor Donoso, para felicitar a las artesanas y compartir la alegría que sentían en un agradable encuentro de celebración.

“Soñamos con vivir de la artesanía”: 15 artesanas de Cabildo se certificaron en artesanía avanzada en cuero

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp



“Somos todas dueñas de casa con la curiosidad de aprender algo diferente, de salir de la rutina, porque yo, por ejemplo, llegué al taller por una depresión, quería salir de una depresión y comencé a hacer este tipo de cosas. Y así nos ayudamos, nos acompañamos, nuestro grupo varía mucho en edad y entre todas nos ayudamos para sacar los trabajos y que quede todo bonito. Eso es lo bonito de la artesanía”, contó muy contenta Sandra Castillo Bascuñán, vecina que se unió a la agrupación gracias al primer taller de artesanía en cuero que se realizó hace cinco años atrás.

Tras concluir este segundo taller de artesanía en cuero, la mirada de las artesanas está fija en su objetivo y el sueño que tanto ellas como el equipo municipal anhelan, que puedan seguir aprendiendo, crecer y darse a conocer en la provincia y el país, para así transformar esta actividad que tanto aman en su principal fuente de recursos, fomentando el comercio local y el talento cabildano.

“Yo personalmente, y mi grupo, soñamos con vivir de la artesanía que hacemos. Esa es la aspiración, que nuestra feria, como artesanos aquí, sea conocida provincialmente y, si es posible, nacionalmente. Nosotros aquí los cabildanos tenemos mucha gente que viene de afuera, que vive en Iquique, en el sur, que digan ‘¿saben qué? En Cabildo hay una feria artesanal que tiene estos productos y mejores productos. Ese es nuestro sueño como agrupación en general”, afirmó esperanzada Sandra.

“Soñamos con vivir de la artesanía”: 15 artesanas de Cabildo se certificaron en artesanía avanzada en cuero

En un futuro próximo, el Municipio de Cabildo inaugurará su Oficina de Fomento Productivo, la cual centrará su trabajo en apoyar el comercio local, buscar instancias de crecimiento para los emprendimientos y el desarrollo educativo de la comunidad, a fin de fomentar el turismo, la cultura y la productividad en Cabildo.

y tú, ¿qué opinas?